

DIGITALES ANWENDUNGSZENTRUM MOBILITÄT. LOGISTIK. INDUSTRIE.

Magdeburger Hafen GmbH



> (<http://www.magdeburg-hafen.de/de/home.html>) Durch die direkte Lage der Landeshauptstadt Magdeburg an der Elbe ist die Stadt ein traditionel Hafenstandort. Der ursprünglich kleine Elbhafen wurde in Zuge der

Industrialisierung ständig erweitert und ausgebaut. Zu DDR-Zeiten war der Magdeburger Hafen, als größter Binnenhafen, eines der wichtigsten Umschlagszentren. Nach der Wiedervereinigung gründete sich am 18. März 1992 die Magdeburger Hafen GmbH. Durch eine Vielzahl von Neuansiedlungen verschiedenster Unternehmen in Hafennähe behielt der Magdeburger Hafen seinen Status als wichtiger Infrastrukturnoten. In der Gegenwart stellt sich der Magdeburger Hafen den ständig wachsenden Anforderungen. Durch eine konstante Entwicklung des Hafenumfeldes und das Streben nach Innovationen hat sich der Hafen von klassischen Infrastrukturanbieter zu einem allumfassenden Logistik-Partner und Systemdienstleister gewandelt.

Durch die enge Zusammenarbeit zwischen Hafen und den Forschungseinrichtungen der Region, wie beispielsweise dem Galileo Testfeld, wird der Hafen gleichzeitig zum Motor für Innovationen. Moderne Lager- und Umschlagskonzepte wurden in den vergangenen Jahren im Rahmen von kooperativen Konzepten erfolgreich umgesetzt. Weiterführend wurden zahlreiche neue Techniken zum Tracking und Tracing auf dem Magdeburger Hafengelände erforscht und in die Anwendung überführt.



Galileo-Testfeld Sachsen-Anhalt

Innovation Center für:

- Digitale Infrastruktur
- Mobilität
- Logistik

www.galileo.ovgu.de



SACHSEN-ANHALT



Landesinitiative Angewandte
Verkehrsforschung/Galileo-Transport

15.05.2019

› ITS - Cluster Meeting am 15.05.2019 Digitale Mobilität
Sachsen-Anhalt